

Sehr geehrte Damen und Herren der Landesregierungen und
der Bundesregierung,
liebe Pressestelle,

im Namen des Volkes bestehen ein paar wesentliche Fragen, die wir Ihnen hiermit gerne stellen.

Mit diesem folgenden Link kommen Sie zu 14 Wichtigen Fragen

<https://www.youtube.com/watch?v=M0kgbNzOdRM>

Wir bitten Sie sich diese Fragen anzuhören und das Video komplett anzuschauen.

Hierzu unsere Frage an Sie: Wie stehen Sie zu diesen 14 Fragen?

Weitergehend verweisen wir auf die vielen Studie den Nachweis dafür erbringen, daß
Abstandsregelungen, Masken vor Mund und Nase und alle anderen
Coronamaßnahmen keinerlei Vorteile erbringen und auf die Studienauswertung von Joannidis. (vgl.
Links)

<https://www.cicero.de/innenpolitik/corona-lockdown-studie-stanford-john-ioannidis>

https://www.focus.de/gesundheit/news/statistikwissenschaftler-john-ioannidis-stanford-wissenschaftler-zu-coronakrise-treffen-entscheidungen-ohne-zuverlaessige-datenbasis_id_11790674.html

<https://www.heise.de/forum/heise-online/Kommentare/Corona-Pandemie-Lockdown-Verschaerfungen-zeichnen-sich-ab/Passend-dazu-Joannidis-Studie-belegt-Unwirksamkeit-harter-Lockdowns/posting-38191902/show/>

<https://www.heise.de/forum/Telepolis/Kommentare/Corona-Impfdesaster-Es-liegt-nicht-nur-am-Mangel/Halb-OT-Joannidis-Studie-belegt-Unwirksamkeit-harter-Lockdowns/posting-38191313/show/>

<https://snanews.de/20210118/lockdown-eindaemmung-studie-569611.html>

<https://www.merkur.de/welt/who-corona-studie-tote-uebersterblichkeit-infektion-pandemie-zr-90073439.html>

Nun zu den unten stehenden Fragen, die Sie uns bitte schriftlich beantworten:

1. Warum führen Sie diese umfassenden Lockdownmaßnahmen durch, zerstören damit die
Wirtschaft und das obwohl die oben angeführten Studien belegen,
daß es mehr Todesfälle in Pflegeheimen gibt wenn strenge Maßnahmen durchgeführt werden.

2. Wieso gefährden Sie die Gesundheit der Bevölkerung durch die Fortführung der Privatisierung
von Krankenhäusern und dem damit
verbundenen Sterben von Krankenhäusern?

3. Wer hat die Ministerpräsidenten dazu ermächtigt zusammen mit der Bundeskanzlerin
verfassungswidrige Verordnungen zu erlassen?

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich
bereits im Voraus ganz herzlich dafür.

Mit freundlichem Gruß

karl h. peter